
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みどりの風 
 

 
  令和４年９月１日 

Ｖｏｌ．１49 

下妻校区コミュニティ協議会 
事務局広報委員会発行 

 

 

報告 

意見 

質問 

 

 

 

 

文化教育部会 

報告者（髙野一成） 

〇7 月 25 日（月）定例会 

 イベント内容について協議 

〇次回定例会 8 月 24 日（月）予定 

生活部会 

報告者（江副きみ

子） 

〇7 月 25 日（月）定例会 

・健康づくり課より『住民健診の大切さ』 

について講話 

〇次回定例会 8 月 22 日（月） 

福祉部会 

報告者（力武忠晴） 

本年度の行事及び事業予算執行について区

長会にて協議してもらう 

区長会 

報告者（力武忠晴） 

〇8 月 5 日（金）校区区長会実施 

・今年度の地域デイサービスは実施しない  

・校区福祉会について 

・樋門改修工事に伴う負担金について 

・新設小学校校名募集に伴い書面全戸配布

〇次回区長会 9 月 2 日（金） 

小学校 

 

 

〇7 月 20 日（水）1 学期終業式（ｵﾝﾗｲﾝ） 

〇7 月 22 日（金）質問教室 

〇8 月 5 日（金）出校日 

〇8 月 25 日（木）始業式 

〇9 月 9 日（金）学校関係者評価委員会 

民生委員 〇高齢者の見守り（各自訪問） 

馬間田駐在所 〇下妻校区に事件事故なし 

〇筑後署管内で体調不良の 119番通報増加 

まちづくり策定委員会 〇8 月 17 日（水）委員会延期 

しもつま祭実行委員会 〇開催日延期 

議題 

その他 

市役所補助金につ

いて 

・筑後市地域活動再開支援環境整備事業 

 補助金申請について 

9月３日（土）に開催を予
定しておりました 

『しもつま祭』 

は延期致します。 
開催の際には多くの皆様
のご参加をお願い致しま
す。 
 

～ ９ 月  行 事 予 定 ～

 

 ４日（日）富安区  クリーク清掃 

１１日（日）常用区・下妻区・中折地区 クリーク清掃 

１８日（日）常用区・富安区 高齢者お祝い記念品配布 

１８日（日）中牟田区 クリーク清掃 

１９日（月）馬間田区・中牟田区 高齢者お祝い記念品配布 

２０日（火）下妻区  高齢者福祉大会 

      ☆午前１０時  ☆下妻農事集会所 

２２日（木）常用区 社日祭 

２５日（日）馬間田区 クリーク清掃 

 

 

 

        新型コロナウイ 

ルスが世界蔓延し 

て以降、

楽しみな外出は１人映画鑑賞。

2021年前半までは公開延期など

パッとせず、けれどこの１年で盛

り返し、観た映画は１４本、私に

とってはまるでラッシュアワー。 

 小学生でホラー映画に嵌まり、

映画館に足繁く通い始めたのは社

会人になってから。とりわけ、Ｏ

Ｌ成り立ての時に映画館で観た

『トップガン』を３６年後に同じ

時間軸で観られるとは思ってもい

なかった。ちょっとした現実逃避

の時間でありつつ、その日は時間

の流れを感慨深くリアルに 

感じた１日でした。 

 

  

風みどり         

 この度、馬間田南区の古賀光浩さんが市より社会功

労者（防災治安）として表彰されました。 

 古賀さんは２３才から６０才に至るまでの３７年

間消防団員として地域の生命、財産を守るべく活動さ

れ、第 5分団副団長も 2期務められました。 

 古賀さんはこれからの消防団の若い人材が少ない

ことに危惧されつつも、女性消防団員ならではの活動

に大きな期待を寄せられています。 

 さらに古賀さんは消防団の自動車免許取得制度や

令和時代にあった組織の在り方についても考えを述

べられていました。 

尚、当コミュニティ協議会でも長年にわたり文化・

教育部会長として、小学校では PTA会長としてご尽力

頂き、現在は地域学校協働コーディネーターとしてご

協力頂いています。 

 

 8 月 13 日、今年も恒例の団内大会を行いました。 

 高学年(3〜6 年)と低学年(1〜2 年)に分かれて、

日頃の練習の成果を競いました。 

 曇天で暑さも少し和らいでいましたが、何試合も

こなして最後はヘトヘトになっていました。 

 そんな子どもたちも、後援会からのかき氷のプレ

ゼントに大喜び。みんな笑顔でいただきました。 

 締めは親子剣道！6 年生 VS 保護者の団体戦で

す。保護者チームも果敢に攻めていましたが、やは

り 6 年生は強かった。改めて子どもたちの成長を

感じることができました。 

 最後になりましたが、全国大会の応援ありがとう

ございました。結果は 3 回戦敗退でしたが、次に

地域を守って 37年！ 

ありがとうございました！ 

担当： 

 社会功労 表彰 


